

### 37. Eisstock - Bürgerschießen des EC Kronberg Bodenmais eine Erfolgsgeschichte Die Mannschaft „Kronberg Ranger“ gewinnt diesen Wettbewerb



Die Siegermannschaft „Kronberg Ranger“  
(v.l.n.r.) Ernst Rödl, Ernst Vogl, Michael Weinberger, 2. Bürgermeister Hans Sturm,  
Rudi Pledl, Michael Leutner, 1. Vorsitzender Josef Weigl

Nach wie vor ist das Teilnehmerfeld am jährlichen Bürgerschießen des EC Kronberg, das heuer zum 37. Mal in Folge durchgeführt wurde erfreulich groß.

17 Mannschaften, zwei mehr als im vergangenen Jahr, kämpften auf der vereinseigenen Sportanlage um den Turniersieg 2011. Mit einem neuen Bodenbelag (Betonsteine) hatte der Verein optimale Voraussetzung für das Turnier geschaffen, wofür es von den Aktiven nur lobenswerte Worte gab. In einem Vorrundenturnier, das von 22. Oktober bis 20. November, jeweils an Freitagen und Sonntagen stattfand, hatten sich 14 Endturnierteilnehmer für die zwei Finalrunden ( Sieger 1 bis 7 Gruppe I – Finale – ; Sieger 8 – 14 Gruppe II – Kleines Finale -) qualifiziert, die am vergangenen Wochenende zur Durchführung kamen.

Turniersieger wurde die Mannschaft „Kronberg Ranger“ (Schützen: Leutner Michael, Vogl Michael, Weinberger Willi, Pledl Rudi, Rödl Ernst). Platz zwei belegte die Mannschaft „Die vier Auswärtigen“ (Schützen: Kagerbauer Georg, Weigl Franz, Weigl Claudia, Kagerbauer Gottfried, Achatz Werner) vor dem Drittplazierten die Mannschaft „Firma Weigl I „ (Schützen: Weigl Christian, Göstl Georg, Mader Josef, Weigl Erich, Brüssl Hans). Auf den weiteren Plätzen folgen: 4. „Arberbrunnen“, 5. Gemeinderat Bodenmais, 6. Waldverein Bodenmais II, 7. Firma Weigl II.

Im „Kleinen Finale“ siegte die Mannschaft „Die Tröten“ (Schützen: Andres Kathrin, Andres Reinhard, Bierl Johann jun., Fritz Wolfgang). Die Mannschaft „ Da Schuster, da Schmied, da Lederer und I“ (Schützen: Wölfl Josef, Bruckmayer Andy, Kollmeier Christian, Wölfl Rainer) belegte Platz 2 vor der Mannschaft „Silberbergbahn Bodenmais (Schützen: Wühr Konrad, Hagengruber Michael, Wölfl Eduard, Strohmeier Karl).

Die weitere Platzierung lautet: 4. „Hüttln Bodenmais“, 5. „Bauernanger“, 6. Waldverein Bodenmais I, 7. Feuerwehr Bodenmais.

Diesen 14 Mannschaften folgen auf den weiteren Plätzen: 15. „Fun Boarders“, 16. „Almrausch“, 17. „Dart Club Silberberg Deifen“.

Bei der Siegerehrung die von 2. Bürgermeister Hans Sturm und Vereinsvorsitzenden Josef Weigl durchgeführt wurde gab es neben dem Dank an die Mannschaften für Teilnahme und Fairneß nur lobende Worte an Aktive und Vereinsmitglieder. Vors. J. Weigl dankte hierbei ganz besonders dem Turnierleiter Karl Strohmeier, Schiedsrichter Hans Bierl sen. und dem „Vereinswirt“ Reinhard Andres mit seinem Mitarbeiterteam.

2. Bürgermeister Hans Sturm gratulierte den Siegermannschaften und dankte dem EC Kronberg für die jährliche Durchführung dieses Traditionsturniers, das während der Turnierdauer auch Treffpunkt der Bodenmaiser Mitbürger ist.

Nach Verteilung der Siegerpokale und der Mannschaftspreise ( jeder Schütze erhielt einen Sachpreis) klang der Tag der Finalrunde noch in einem längeren gemütlichen Beisammensein aus.

**Bericht/Foto: W.Schwankl**